

Le gouvernement cubain centre son attention sur les provinces les plus touchées par le Covid-19



La Havane, 19 janvier (RHC) La situation épidémiologique de Cuba, en particulier dans la province de Guantanamo, était ce lundi au centre de la réunion du groupe gouvernemental pour faire face au Covid-

19.

Cuba a confirmé ce lundi 292 cas dont 104 dans la province de Guantanamo. Plus de 4 mille 300 personnes développent la maladie dans de grands hôpitaux de tout le pays, 10 mille autres, présentant des symptômes respiratoires, se trouvent dans des centres spécialisés.

La réunion qui s'est tenue en partie à La Havane et par visioconférence a analysé les conditions de cette province dans l'est de notre pays. Guantanamo a recensé ces deux dernières semaines près de 700 cas et accuserait une tendance à l'augmentation, selon les modèles de pronostic.

Le ministre de la Santé, le Dr. José Angel Portal a signalé plusieurs problèmes détectés dans cette province, dont le retard des résultats des tests PCR pour le dépistage de la maladie.

«Dans la communauté on a constaté un contrôle inadéquat des foyers de la maladie de même que l'investigation épidémiologique sur le terrain »

S'adressant aux autorités de la province de Guantanamo, le vice-premier ministre, le Dr Roberto Morales s'est prononcé pour la solution immédiate de ces problèmes.

«Je crois qu'il est indispensable de résoudre les problèmes signalés par le ministre. Pour ce qui est de l'enquête épidémiologique, nous ne pouvons pas en rester à dix contacts par cas confirmés. Il faut travailler pour en établir tout le traçage de la chaîne de contagions. Une autre question importante, il est aussi nécessaire de vérifier les personnes qui ne disposent pas de conditions pour suivre l'isolement dans leur domicile afin de leur trouver une place, dans les plus brefs délais, dans les centres d'accueil. La question est de ne laisser personne en situation de pouvoir transmettre la maladie aux autres membres de la famille.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245064-le-gouvernement-cubain-centre-son-attention-sur-les-provinces-les-plus-touchees-par-le-covid-19>



Radio Habana Cuba